

# みらしるべ

発行責任者 **四街道市青少年補導委員連絡協議会**  
会長 海保 曉美

事務局 青少年育成センター  
電話 043(421)7867

## 第二十五回 定期総会

令和六年五月十八日(土)、青少年育成センターにおいて、四街道市青少年補導委員連絡協議会の第二十五回定期総会が開催されました。

第十三期となる補導委員七十八名に、府川雅司教育長から委嘱状が交付されました。



委嘱状の交付

府川教育長からは「社会では居場所の無い子供たちが事件に巻き込まれる事案が増えている。子供たちを守ることを社会全体で考えていかなければならない。補導委員の皆さんが青いベストを着用して活動する姿は、地域社会

に安心感を与えてくれていている。」と挨拶していただきました。

議事では、令和五年度の活動報告や決算報告、令和六年度の活動計画など六つの議案が提出され、議案説明と審議を行った後、賛成多数で全議案が可決されました。



全員で愛唱歌「愛の一声」を合唱

## 第四十六回四街道市

### 青少年健全育成推進大会

七月六日(土)、四街道市青少年健全育成推進大会が四街道市文化センターで開催されました。

今回、初めての試みとして市内の四つの高校の書道部に横断幕

や垂れ幕、立て看板の表題を依頼し、掲示されました。

青少年補導委員の小野好美さんが、青少年健全育成成功労者表彰を受賞されました。



小野好美委員

市内の小学校、中学校、高等学校そして、県立盲学校の代表による「少年の主張」が発表された後、四街道市出身のプロサッカー選手、遠藤翼氏による「やり続ける力やり抜く力」と題して講演が行われました。



遠藤翼氏の講演

病氣と闘いながらサッカー選手としてトレーニングを続ける姿を通して、諦めないで努力を続

ける過程が自分の自信につながることを教えてくださいました。



大会終了後に参加した補導委員で記念撮影

### 市補連 第一回研修会

七月二十三日(火)、青少年育成センターにおいて、四街道市青少年補導委員連絡協議会の第一回研修会が開催されました。

講師として青少年育成センター

―所長の米村貴先生をお迎えして「街頭補導活動の手引き〜今を生きる青少年問題の課題〜」について講演していただきました。



講演される米村貴先生

小学校の教員としての経験をを通して、過ちや失敗をマイナスイメージにせず、子供たちが変わろうとする姿を応援していくことの大切さを教えてくださいました。

また子供たちが大人になり、家族を持った時に必ず振り返る時があるので、絶対に子供たちを見捨てない、いつか気持ちが届くと確信していると強く訴えてくださいました。  
私たち青少年補導委員も、子供たちを信じて成長を見守ってきたいと思います。

### 終業式にて補導委員紹介

七月十九日(金)四街道市内の全小学校の終業式に青少年補導委員が参加し、地域で子供たちの見守り活動に取り組んでいることを紹介していただきました。

夏休みは事件・事故に巻き込まれる子供たちが増えてきます。私たち青少年補導委員は見守り活動を通して、子供たちが有意義で健やかな夏休みを過ごせるよう日々取り組んでいます。

### 令和六年度

#### 県下一斉合同パトロール

七月二十六日(金)、市内高等学校の生徒の代表も参加して、千葉県下一斉合同パトロールが実施されました。

四街道警察署生活安全課と北総少年センターからも参加していただきました。

参加者は四つのグループに分かれて市内をパトロールしながら啓発活動を行いました。



高校生が子供たちに明るく声かけ

参加した高校生からは「最初は声をかけるのが怖かったけど、根強く声をかけていくと応えてくれる人がいて良かった。次への私の原動力になった。」「これからもボランティア等を通じて四街道の方々と関わっていききたい。」との感想が聞かれました。

### 第七十四回

#### 社会を明るくする運動

七月二十六日(金)、四街道市役所五階の第一・第二会議室において、第七十四回社会を明るくする運動の講演と映画の集いが開催され、四街道市青少年補導委員連絡協議会からも代表が参加しました。

四街道警察署生活安全課の澤田安紀子課長より「青少年の非

行の現状と防止について」の演題で講演していただきました。

### ふるさとまつり警備協力

八月二十四日(土)に四街道中央公園で開催された第三十三回四街道ふるさとまつりに警備協力で参加しました。

青少年補導委員は会場内と外周をパトロールし、子供たちが安心してふるさとまつりを楽しめるように声かけやゴミ拾いを行いました。

### 県補連千葉ブロック研修会

八月二十八日(水)、四街道市文化センターにおいて、千葉県青少年補導員連絡協議会千葉ブロック研修会が開催されました。

千葉県冒険遊び場ネットワークの相澤孝紀氏を講師としてお招きし、「こども×居場所×遊び」と題して講演していただきました。

相澤氏からは「子供にとって遊びとは、生活・体験・学習・表現



の場であり、それらを通していろいろなことを学ぶ場であるが、今は遊びの場が少なくなっている。子供が自由に遊べる居場所をつくってあげること、人と人との関係を築くことができ、それが幸せな子供時代を築くことにつながる。」とお話がありました。さらに「子供との関わりの中で大切なことは『アタッチメント(愛着形成)』であり、それは乳幼児期だけでなく、それ以上の年齢になっても重要」とのこと、私たち青少年補導委員が日頃の補導活動の中で青少年に関わっていくことの大切さを再認識することができました。



### 県下一斉広域列車パトロール

十月二十二日(火)、県下一斉広域列車パトロールが行われました。



二班に分かれて、四街道駅を起点として、千葉駅方面と佐倉駅方面へ向かう列車でパトロールを行いました。高校生たちの下校時刻と重なり、列車内は混雑していましたが、みんな静かで、乗車マナーはとても良かったです。各駅の構内および周辺でもパトロールを行いました。迷惑行為などを行う生徒や青少年はいませんでした。



第13期青少年補導委員 79名

|    | 四街道中学校区    | 千代田中学校区    | 旭中学校区      | 四街道西中学校区   | 四街道北中学校区   |
|----|------------|------------|------------|------------|------------|
| 1  | 青木 心 統 教   | 大知 泰 成 教   | 齊藤 貴 文 教   | 坂部 健 人 教   | 安井 貴 之 教   |
| 2  | 小島 佑 一 教   | 細川 卓 翁 教   | 眞下 雄 基 教   | 江口 浩 之 教   | 渡辺 真 也 教   |
| 3  | 霜下 嵩 之 教   | 細川 哲 洋 教   | 岩崎 祐 太 郎 教 | 横尾 貴 則 教   | 長岡 洋 平 教   |
| 4  | 下島 絵 理 P   | 飯田 佳 寛 P   | 高橋 悠 教     | 藤井 一 稀 教   | 塚越 昭 広 教   |
| 5  | 伊藤 麻 有 良 P | 穂刈 恵 子 P   | 日暮 知 宏 教   | 吉田 佳 奈 P   | 富樫 雅 哉 教   |
| 6  | 石橋 守 P     | 小林 康 子 P   | 小川 恵 P     | 作田 麻 衣 子 P | 住田 将 教     |
| 7  | 吉橋 朋 子 般   | 中村 よ し 子 般 | 高橋 勝 P     | 神尾 和 子 般   | 平林 智 之 P   |
| 8  | 萱沼 左 智 子 般 | 北野 美 子 般   | 加藤 美 香 P   | 駒澤 廣 男 般   | 石山 明 心 P   |
| 9  | 小野 好 美 般   | 山口 久 美 子 般 | 山木 遥 香 P   | 関根 登 志 夫 般 | 小川 久 美 子 P |
| 10 | 清水 清 子 般   | 須郷 恭 子 般   | 関口 笑 子 P   | 指田 紀 男 般   | 佐藤 真 紀 子 P |
| 11 | 西塚 義 尊 般   | 西村 景 子 般   | 海保 曉 美 般   | 井上 江 身 子 般 | 岩瀬 雄 三 般   |
| 12 | 西塚 実 香 般   | 山川 郁 子 般   | 篠崎 有 里 般   | 矢野 ゆ り 子 般 | 佐藤 知 正 般   |
| 13 | 田中 徳 彦 般   | 長谷川 睦 美 般  | 大沼 滋 子 般   | 柴山 充 江 般   | 吉田 恵 一 般   |
| 14 | 小川 雅 章 般   | 荻原 好 光 般   | 福本 誠 三 般   |            | 笛木 光 夫 般   |
| 15 | 後藤 陽 子 般   | 林田 富 江 般   | 石橋 紀 子 般   |            | 須藤 尚 子 般   |
| 16 |            |            | 大越 登 美 子 般 |            | 齋藤 寿 香 般   |
| 17 |            |            | 馬場 光 広 般   |            | 保坂 康 平 般   |
| 18 |            |            | 岩崎 裕 美 般   |            |            |
| 19 |            |            | 芝崎 剛 介 般   |            |            |

※ 教：教職員 P：PTA 等会員 般：一般市民（民間有識者）

編集後記



何度も記録を更新した猛暑を乗り越えてコート等の羽織物が欠かせない季節となり、いよいよ年末へと向かいます。

最近では青少年が絡む詐欺や強盗などの事件が発生し、胸が苦しくなるようなニュースが多く見受けられます。私たちの四街道市にも凶悪犯罪の手が届いてしまいました。

今年度から青少年補導委員の活動を始めさせていただきました。

未来の宝である青少年や地域を大切にしている先輩方の姿を通し、学びが多いこの活動の重要性を感じています。

これからも青少年の大切な未来のためにお役に立てるよう活動して参ります。

広報委員 須藤 尚子



四街道市 青少年育成センター

四街道市青少年育成センター

からのお知らせ

青少年の皆さんが日頃抱えるストレスを解消し、リラックスできる場所として、当施設二階のオープンスペースを開放しております。

市内在住あるいは在学の二十歳未満の方であれば、個人でもグループでも、卓球や読書、自習や談話などに利用することが出来ます。お気軽にご利用ください。

【問い合わせ】

☎〇四三（四二一）七八六七

【利用時間】

月曜日～金曜日（平日のみ）

午前九時～午後五時

会議等で使用時は利用できません。利用の可否は当センター入り口で確認できます。